

Boletín.

“Ambato hacia la movilidad urbana sostenible”

El miércoles 3 de abril en el salón Atocha del Hotel Ambato se llevó a cabo el conversatorio con la temática “Ambato hacia una movilidad urbana sostenible” por parte del Programa de Ciudades Intermedias Sostenibles Euroclima +/GIZ.

En este espacio de trabajo participaron varios sectores de la colectividad y se dieron a conocer datos sobre el estado de la movilidad en Ambato además de la Presentación del concepto de Movilidad Urbana Sostenible y las diferencias con el enfoque tradicional y actual de transporte. Esta temáticas crearon ambientes de discusión que proporcionaron nuevas propuestas y puntos de vista sobre cómo se piensa la movilidad en Ambato a futuro teniendo en cuenta el rápido crecimiento y desarrollo de las zonas urbanas en Ecuador.